

El Edén De Satanás No 223
La Manifestación De Los Hijos De Dios
8 de junio de 2025
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestros rostros en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de estar aquí esta mañana. Yo creo que está lloviendo afuera en este momento.

Y yo quiero comentar que este mes se han retrasado un poco de enviarme las preguntas, pero intentamos tenerlas todos los meses. Así que, en la próxima comunión tendremos nuestras preguntas y respuestas.

Ya tengo varias de Sudamérica y algunas de África, pero no de la fuente habitual en África. Estoy esperando a que envíen sus preguntas y luego nos prepararemos con ellas.

Y una pregunta surge regularmente, que es:

—¿Y qué hay de la manifestación de los hijos de Dios?

Porque sabemos que hay un bando, la Lluvia Tardía, que intentó hacerse pasar por el Hermanito Branham. Y luego tenemos a la gente de este bando que dice: "Bueno, no hay manifestación, nada más". Entonces, ¿hay algo de cierto en eso?

Entonces, me gustaría profundizar en eso y mostrar ¿qué es una manifestación? Es decir, ¿son milagros? ¿Es hacer todas estas cosas, o qué es la manifestación de los hijos de Dios?

Ellos hicieron la pregunta: "**¿Qué significa eso y cómo cree Ud. que vendrá?**" Siempre respondo a las preguntas de las Escrituras yendo primero a la misma Escritura, para repasar la Escritura y desglosar ese pensamiento en particular en una respuesta lo suficientemente fácil de entender.

Entonces primero nosotros tenemos mirar esa escritura que habla de la manifestación de los Hijos de Dios, si queremos entender cómo nos manifestaremos como hijos de Dios. Cómo **nos manifestaremos** como hijos.

Por lo tanto, vamos en nuestras Biblias a **Romanos 8:19** donde dice: "*Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios*".

Entonces, vemos que este versículo habla de la manifestación de los hijos de Dios, la misma cosa que la gente quiere entender. Pero este versículo en sí mismo no puede y no responde a esta pregunta en sí, únicamente menciona que va a haber una manifestación. Entonces, ¿qué es la manifestación?

Pero **Romanos 8:18** dice: "*Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria* (dijo el hermano Vayle, que es la Doxa) *venida que en nosotros ha de manifestarse.* (o manifestada)

Entonces, estamos hablando de la Doxa, que es la opinión, el valor y el juicio de Dios. Dios descendió con una Aclamación, que es el mensaje que es la opinión, el valor y el juicio de Dios.

Todo padre quiere inculcar sus opiniones, valores y juicios para su hijo. Entonces, Dios vino a hacer eso por nosotros.

Y él dice: *"Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria (o la Doxa) verdadera que en nosotros ha de manifestarse.* (o manifestada) La palabra manifestarse significa revelarse.

Entonces, Romanos nos dice cómo será, cómo seremos manifestados. Dice que Su Gloria ha de ser revelada, es decir, manifestada, en nosotros.

Luego Pablo pasa a decir en el siguiente versículo: *Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la **manifestación** de los hijos de Dios*

Por lo tanto, esta **manifestación** de los hijos de Dios tiene que ver con la gloria de Dios, que es la Doxa de Dios que se revela en nosotros. Y sabemos que esta palabra, Doxa, significa la opinión, el valor o juicio de Dios.

Ahora, es interesante que la marca de la bestia como la traje la semana pasada, ya ha estado en la tierra durante siglos, pero la manifestación debe esperar a que la tecnología exista antes de que pueda manifestarse a través de un boicot donde ningún hombre pueda comprar o vender. Y lo veremos en la criptomoneda. No lo veremos, pero el resto sí, después de que nos hayamos ido.

Por lo tanto, ambas manifestaciones tienen un catalizador. Ambas manifestaciones tienen algo que es necesario para manifestarlas plenamente. Uno se manifestará cuando la ciencia llegue a un lugar en el que puedan cerrarles la compra, y el otro tiene que tener la mente o el Mensaje de Dios para manifestarse. Muy bien, eso es lo que está sucediendo en el mundo entre la Novia y Satanás.

Por lo tanto, *"la manifestación de los hijos de Dios"* tiene que ver con esta *"Gloria"* que estuvo en Cristo primero y él lo manifestó, y ahora viene en nosotros, y nos manifiesta como verdaderos hijos de Dios. Entonces, con nosotros tenemos la Doxa de Dios en nosotros, (el mismo Mensaje o la mente de Dios) entrando en los Hijos de Dios.

Recuerden que Él dijo: Padre, ***La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.***

Entonces, Jesús no era uno como los dedos son uno, Él era uno, que tenía la misma mente que estaba en Dios. *Filipenses 2:5 Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús,* De todos modos, en *Juan 17.* Él ora, Él dijo, ***La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.***

El mundo tiene intelectualismo o ciencia para manifestarse en un boicot, o control total. Ambos afectan a la mente y a la vida. Se hace eco del hijo, que primero él hizo eco de la DOXA de Dios, el cuerpo luego se hace eco de Su Vida.

El mundo se hace eco del intelectualismo primero y luego produce una manifestación de la mente totalmente controlada por el boicot. Esa es la manifestación del intelectualismo en su máxima expresión. Y eso es un rechazo de la Palabra de Dios.

Miren, todo es cuestión de control. Tesla fabrica coches que están totalmente controlados. No los controla Ud. Ellos les controlan. Están fabricando robots que no se controlan. Ellos les controlan; Están haciendo cosas. La nave espacial baja, eso se controla a sí misma, ¿correcto? Por lo tanto, todo es cuestión de control.

El intelectualismo se trata de control. Llega a los nicolaítas y lo hace con total control, ¿ven? Así que, a lo largo de los siglos, esa serpiente ha estado ahí. Uds. saben, el rastro de la serpiente, y él ha pasado por ahí. Todo se trata de intelectuales. Todo se trata de control. ¿Cómo podemos controlar a la humanidad?

Esa es la manifestación del intelectualismo en su máxima expresión. Y eso es un rechazo de la Palabra de Dios.

Entonces como siempre yo respondo a esta pregunta con respecto a la manifestación de los hijos de Dios. Ellos quieren saber, ¿qué es esta manifestación?

Porque muchas personas tienen sus propias ideas de lo que es, y algunos creen que serán los hijos de Dios haciendo hazañas sobrenaturales y lo que sea.

Es como, cuando yo comencé a predicar sobre **Juan 14:12**, la gente pensó que yo estaba predicando, Oh, todos vamos a hacer grandes hechos.

No, estoy hablando de que si realmente se tiene **Juan 14:12**, se hacen a un lado y dejan que Dios les diga lo que Él quiere que se haga. No lo hace Ud. mismo.

Ningún profeta lo hizo, pero Ud. se metió en la mente o en la mentalidad que Ud. dice: "Dios, lo que tú quieras". Cuando me despierto por la mañana, digo: "Dios, lo que sea que quieras hoy, ayúdame a ser parte de Tu plan". Es todo. El Hermano Vayle dijo: "Eso es exactamente".

Uds. saben, el boicot es lo que manifiesta la marca de la bestia. Y entonces tiene que haber una manifestación que muestre quién es un Hijo de Dios, y otra manifestación de quién no es un hijo de Dios.

Entonces, siempre les hago esta pregunta. Para entender a los hijos de Dios tenemos entender al **Hijo de Dios, porque Él es nuestro ejemplo**. Para entender cuál será la manifestación de los hijos de Dios, tenemos que hacernos esta pregunta:

"¿**Cuál fue la manifestación del Hijo de Dios?**" ¿Cómo Uds. saben que Él es el Hijo de Dios? ¿Manifestó Él su Ser de Hijo haciendo milagros y hazañas sobrenaturales? Bueno, también lo hicieron Jannes y Jambres. Muy bien. ¿O se manifestó a sí mismo como el Hijo Unigénito de Dios de otra manera?

¿Qué hizo él para manifestar que era el Hijo de Dios? ¿Qué hizo él para mostrar que se manifestaba como el Hijo de Dios? ¿Fueron las señales y prodigios?

No, no puede ser, porque Jesús mismo nos dijo en **Mateo 7:22** *Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, luego echar fuera demonios no es una evidencia de que sea un Hijo y en tu nombre hicimos muchos milagros?* Por lo tanto, hacer obras maravillosas no es una evidencia.

23 *Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.* ¿Qué es la maldad? Es saber más, pero se lo hace de todas maneras.

Entonces, no es la capacidad de profetizar, saquen eso de la mente. Y no es la capacidad de hacer obras maravillosas que son milagros y cosas así. Para que puedan relajarse. Y no es la capacidad de expulsar demonios.

Entonces, ¿qué hizo el Hijo de Dios para manifestarse como el Hijo de Dios? La Escritura nos dice claramente lo que hizo como Hijo.

En **Hebreos 5:8** leemos que él era un Hijo, "*Y aunque era Hijo*, así que era Hijo. Entonces, ¿qué va a hacer Él para manifestar que Él es un Hijo? (entonces podemos ver que Él ya era un Hijo. Luego, ¿qué hizo para manifestar que era un hijo?

Entonces, obtenemos nuestra respuesta en las próximas palabras...) *por lo que padeció aprendió la obediencia*; (Así de simple, ¿obediencia a qué?) La obediencia solo hace eco de lo que Dios dice primero

Recuerden, Jesús dijo en **Juan 8:38** "*Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído cerca de vuestro padre*".

Y en **Juan 8:28** dijo: *Les dijo, pues, Jesús: Cuando hayáis levantado al Hijo del Hombre, entonces conoceréis que yo soy, y que nada hago por mí mismo, sino que según me enseñó el Padre, así hablo.*

¿Ven Uds.?, donde los judíos se equivocaron fue en **el... no en el Pentateuco, sino en la Torá**

En los primeros cinco libros de Moisés, lo llaman la ley. Bien, bueno, la palabra **ley (Torá)** en hebreo significa, en realidad, las instrucciones del Padre.

Entonces en lugar de tomar lo que Dios dijo como instrucciones, simplemente los llevaron a un debate sobre teología. Bueno, Dios descendió con una Aclamación en esta hora para instruirnos cómo ser hijos.

Uds. ven, cuando la gente no entiende, porque a veces Uds. escuchan al Hermano Branham decir cosas que Uds. no entienden del todo, como él dice, Dios era el hijo o algo así. Ellos toman una cita y dicen, bueno, ¿cómo es que Él Su hijo?

Bueno, Uds. ven, Dios, porque hay citas, él dice Dios, su padre, su hijo y su Espíritu Santo. Por lo tanto, dicen que creen en una Unidad. Pero un momento. Ahora, ¿cómo era Dios, el Hijo de Dios?

Y, sin embargo, Él no cambió de un Dios a otro Dios, porque Él actuó según el papel de Hijo,

enseñó a Su Hijo. Jesús no hizo nada más que lo que vio hacer primero al Padre, lo mostraba ante Él.

Jesús vio cómo comportarse como el Hijo. Entraba en la visión y entraba lo que el Padre le mostraba. Y Él aprendió la obediencia al hacer esas cosas.

Ahora, nosotros como hijos tenemos nuestro libro de visiones, así como el Hermano Branham tenía un libro de visiones, y eso es esto. [El hermano Brian sostiene la Biblia]. Bien, Uds. saben que cuando ven algo que dicen, recuerdo algo familiar sobre eso. Uds. van a su Biblia, Uds. ven que está allí mismo. Ahora, Uds. tienen un testimonio en el Espíritu. Uds. tienen un testimonio en Su palabra. Ahora Uds. entran en esa visión, y ven cómo se cumple.

Bien, esa es la misma cosa que hizo el Hermano Branham, la misma cosa que hizo Jesús. Jesús no hacía nada más que lo que el Padre le mostraba primero. Ahora, no es que Él no pudiera hacer nada porque nosotros tenemos poder. El Hermano Branham dijo, cuando Uds. reciben el Espíritu Santo, Uds. tienen poder para ir a hacer mundos y vivir en ellos.

El problema es que Dios no les dijo que hicieran eso, así que simplemente deje de hacerlo. En otras palabras, el Hermano Branham acaba de decir, nosotros tenemos el poder, pero Él no les dijo a Uds. que lo hagan. Muy bien. Y como hijos, aprendemos a obedecer por las cosas por las que estamos pasando.

Y en **Juan 8:28** dijo: *Les dijo, pues, Jesús: Cuando hayáis levantado al Hijo del Hombre, entonces conoceréis que yo soy, y que nada hago por mí mismo, sino que según me enseñó el Padre, así hablo.*

Así como **Juan 5:19** y **Juan 5:30** que leeremos en un momento.

Dios requirió de Su Hijo una cosa, obediencia.

Él no podía permitir que El hiciera eso, cuando Él era un niño.

Aunque el Hermano Branham sí dijo cuando él tenía 12 años, él dijo, yo debía ocuparme de los asuntos de mi Padre. Se lo dijo a su madre. Y, sin embargo, el Hermano Branham dijo que el Espíritu Santo todavía no estaba en él. Él no entró a Él hasta el río Jordán, y luego lo dejó en Getsemaní.

Recuerdo que otro hombre dijo, bueno, el Hermano Branham estaba equivocado allí, porque no hay ninguna escritura bíblica para eso.

Y yo dije, bueno, yo dije, tres veces en la cruz, Jesús dijo, en tres escrituras diferentes, Mateo, Marcos y Lucas, todos dijeron, Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado? Entonces, si Dios lo ha desamparado, eso significa que Dios lo abandonó totalmente. ¿Por qué?

Porque Él es el único Rey inmortal y no se puede matar a Dios. Entonces, Dios tuvo que salir de Su Hijo para que Él pudiera ser el sacrificio.

Dios requirió de Su Hijo obediencia antes de adoptar a ese hijo como Su propio Hijo.

Y el Hijo unigénito de Dios, y Dios requirió de Uds. obediencia, ¿a qué? A su Doxa, a su Palabra,

a sus opiniones, valores y juicios.

Todo Padre exige obediencia a sus opiniones y a sus valores. Ese es el problema con este mundo. Esas personas en esto, yo diría que los mileniales probablemente comenzaron con los mileniales, es que simplemente dejan que los niños hagan lo que quieran. Hacen lo que creen que les hace sentir bien.

Y eso está tan mal, que la Biblia dice que hay que instruirlos en el camino que deben seguir.

Del sermón **El Patriarca Abraham 64-0207 P:2** el Hermano Branham dijo: "*¡Qué promesa, a causa de **obediencia! Obediencia es lo que Dios desea.***

*Una vez fue dicho: "**Obediencia es mejor que sacrificio**". Obedecer al Señor es mejor que cualquier sacrificio que Ud. pudiera ofrecer.*

Por lo tanto, Uds. pueden orar en Su nombre, echar fuera demonios en Su nombre, y hacer grandes milagros en Su nombre. ¿Y saben qué? No significa nada para Dios si Dios no les dijo que lo hicieran.

Obedecer al Señor es mejor que cualquier sacrificio que Ud. pudiera ofrecer.

*¿Y qué requería Dios más que cualquier otra cosa en un hijo? **Obediencia**. ¿Eh? ¿Qué dice ahí? Cualquier otra cosa, ¿qué requería Dios más que cualquier otra cosa en un hijo? Y eso es obediencia.*

*Jesús manifestó completa **obediencia al Padre**.*

Lo que el Padre le enseñó, eso únicamente Él habló. Y lo que Dios hizo descender en Su Aclamación o Mensaje, es todo lo que la novia hará eco. Me gusta la palabra eco porque está en la Biblia.

Juan 5:19 *Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.*

Juan 5:30 *No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre.*

De hecho, Jesús dijo en, **Juan 4:34** *Jesús les dijo: Mi **comida** ¿qué es la comida? Nos da energía, ¿verdad? **Mi comida es que haga la voluntad del que me envió**, mi energía proviene de hacer la voluntad del que me envió **y que acabe su obra. Mi comida es que haga la voluntad del que me envió,***

Mi comida. Mi propio alimento, mi fuente de energía es hacer la voluntad de mi Padre. Aquí tenemos a un hombre que vivió para ser obediente a su Padre. Ese es el mandamiento de todos los hijos, obedecer a su padre y a su madre.

Y qué nos prometió este mismo Padre de Gloria en **Filipenses 2:13** *porque Dios es el que en vosotros produce así el querer* (fijense que él pone eso primero, *querer* y luego) *como el hacer, por su buena voluntad*. Es lo mismo que hizo con su hijo primogénito.

Entonces, Dios ha descendido en una Aclamación. Él nos está enseñando lo que es agradable a Sus valores, lo que es agradable a Sus opiniones, lo que es agradable a Sus juicios.

Y entonces, una vez que Uds. tienen esos, entonces él dice, **y luego como el hacer, por su buena voluntad**. Entonces, no se puede hacer, seamos sinceros, no se puede hacer nada como el hermano mayor.

Pero si Dios nos muestra qué hacer, se puede hacerlo y Dios lo está haciendo por Uds. Ningún profeta hizo nada. Solo ellos hicieron lo que Dios les decía que hicieran y luego Dios lo hacía. Bien, esos son los hechos. Dios es nuestro todo en todo.

Luego leemos en **Colosenses 3:20**: *Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, porque esto agrada al Señor*.

¿Escuchan eso niños? Obedezcan a sus padres en todas las cosas.

Efesios 6:1 *Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. 2 Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa;*

Ahora, ¿qué es la palabra honor? Significa el valor. Uds. saben, esa es su Doxa otra vez.

¿Y qué significa honrar a tu Padre y a tu Madre? La palabra honor significa **fijar un alto valor** en lo que su madre y su padre les están diciendo. Miren, ellos no les están diciendo eso, porque ellos mismos son réprobos. Se los dicen porque son hijos e hijas de Dios y quieren que aprendan a ser hijo e hija de Dios.

¿No lo entienden? Están aprendiendo a ser reyes y sacerdotes. Entonces, entren en lo que es la instrucción del padre, para hacerlo.

Por lo tanto, lo que ellos les digan que hagan tiene que considerarse como información muy valiosa.

La mayoría de los padres no les dicen a sus hijos que hagan o no hagan cosas solo porque les gusta hacerle pasar un mal rato. Yo sé que hay algunos réprobos que probablemente lo hacen, pero no hijos e hijas de Dios.

Ese tipo de persona estaría enferma mentalmente. Y tenemos mucho de eso en el mundo.

Pero la mayoría de los padres quieren lo mejor para sus hijos, aunque los hijos piensen que saben más. Pero los padres suelen tener las mejores intenciones para sus hijos; y también nuestro Padre, Dios.

Por lo tanto, ellos les dan consejos basados en sus años de experiencia y conocimientos acumulados para que el hijo no aprenda esas cosas de la manera difícil como tuvieron que ellos aprenderlo. Es decir, muchos de nosotros aquí, nuestros padres no estaban en el mensaje.

Algunos de ellos lo estaban.

Pero ahora estoy hablando de las generaciones mayores. Nuestros padres no estaban en este mensaje. Ellos no nos enseñaron estas cosas en el mensaje. Y ahora estamos enseñando a nuestros hijos lo que Dios dice.

A los hijos se les promete que, si ellos aprecian los mismos valores y opiniones de sus padres, vivirán mucho tiempo.

Entonces, **1 Juan 5:12** nos dice: *"Si se hace eco del hijo, también se hará eco de la vida."*

Ahora vaya y léalo por Ud. mismo. Dice: ***El que tiene al Hijo, ... tiene al hijo esa es la palabra griega, Eco. El que tiene al Hijo o hace eco del Hijo, hace eco de la vida.*** Van a hacer eco de la misma vida. Entonces, hay algo ahí. Ahora, cuando Dios habló, ¿qué sucedió? La Luz se manifestó en **Génesis 1**.

Entonces esa Luz, a través de esa Luz, Dios creó todas las cosas. A través de ese Hijo de la Palabra Hablada, Dios creó todo. Entonces, primero tiene que haber voluntad. Entonces, Dios está obrando en nosotros, Su voluntad. Luego, una vez que tenemos la voluntad, ahora sabemos cómo actuar, entonces él dice, y hace.

Y **Deuteronomio 5:16** nos dice: *"Honra a tu padre y a tu madre, como Jehová tu Dios te ha mandado, para que sean prolongados tus días, y para que te vaya bien sobre la tierra que Jehová tu Dios te da"*.

Bueno, Uds. saben qué, Uds. honrando a Dios, Él me está dando una larga vida, es decir, Él realmente me está dando vida eterna.

Por lo tanto, yo puedo decir con seguridad bíblica que la obediencia al eco de Dios y Su Palabra es la única manifestación segura de que un hijo es verdaderamente un hijo de Dios.

El Hermano Branham y el Hermano Vayle hablaron de eso, y el Hermano Branham dijo que la evidencia de que Uds. tienen el Espíritu Santo es que Uds. creen en el mensaje del día, en el cual Uds. viven.

En otras palabras, no solo decir, bueno, yo creo que Dios envió a un profeta. Es decir, la gente dijo eso en el Día de Moisés y todos perecieron.

Pero en realidad es una vez que realmente crean, actúan de acuerdo a la palabra, escuchando, creyendo y actuando según la palabra. Entonces, Uds. tienen que escucharlo, luego Uds. tienen que recibirlo, luego Uds. tienen que actuar de acuerdo con la Palabra.

Noé actuó de acuerdo con la Palabra, y construyó el arca para la salvación de su casa. Moisés, él creyó en Dios, escuchó la Palabra, creyó en Dios, y luego actuó. Tomó su vara, se metió en el agua, y el agua se separó. Entonces primero se tiene que tener la voluntad y luego la acción sigue.

Sólo miren la evidencia en el Hijo de Dios. Miren lo que dijo es la evidencia de que amaba a Su Padre.

Juan 14:31 Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me mandó, así hago.

Juan 12:49 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar.

Entonces, Él no dijo nada más que lo que se le instruyó. ¿No les encanta esto? Porque Dios nos está instruyendo, muy bien, así que estamos aprendiendo a ser hijos de Dios.

Entonces, si Dios le dio mandamientos y Él los habla, entonces Él está haciendo eco de Su Padre, que es Dios.

50 Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.

De la misma manera, no añadiendo, ni quitando, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.

¿No es hermoso? Entonces, Él no dijo nada más que lo que el Padre le mostraba.

Entonces, Él está haciendo eco de lo que Dios le dijo. Jesús no hizo nada, y no dijo nada hasta que Dios le mostraba qué hacer y qué decir.

¿No pueden ver que Él está haciendo eco en Su discurso y en Sus acciones, en Su vida?

Yo sé que hay mucho aquí, pero tienen que revisar el PDF después y leer estas citas por Uds. mismos y por las Escrituras.

A Él Oíd 57-0519A P:40 Ahora, observa. Dios nunca hizo algo sin que le pidiera a los hombres hacerlo, lo que Él hizo por Sí mismo.

Aquí está la clave. Dios nunca nos pidió como novia de Cristo que hiciéramos algo más que lo que Él no hizo, Él mismo, Su Hijo, cuando nació aquí en la tierra, Él fue un Hijo obediente. Siguió los pasos del Padre. Eso es hermoso.

Su palabra y sus acciones (que es su vida) reflejaban a su Padre.

Es por eso que yo no predicaré nada, a menos que tenga citas y Escrituras para respaldar lo que estoy diciendo, para que Uds. sepan, que viene del Padre a través de Su profeta William Branham, a través de Su hijo Jesucristo.

Ahora les estoy diciendo a Uds. Yo digo lo mismo. Estoy repitiendo lo mismo, ¿correcto? Y lo pongo en color para que vean que no tengo nada que decirles, excepto lo que él ya dijo.

Y esa es mi defensa porque, cuando tengamos que dar cuenta de todo lo que le dijimos a la gente, yo pueda decir, bueno, su hijo, el Hermano Branham lo dijo, el hijo mayor, Jesús lo dijo. Su hijo, Moisés lo dijo, Su hijo, Pablo lo dijo, así que yo estoy diciendo la misma cosa. ¿De acuerdo?

Siguió los pasos del Padre. No era, oh, tengo una lujuria en mi carne. Entonces, quiero hacer esto. No, se sacrifica eso porque Dios no quería que lo hicieran, ¿correcto? Está en contra de Sus palabras.

Su palabra y sus acciones (que es su vida) reflejaban a su Padre. Era una imagen de Dios.

*Todo lo que hizo fue para **glorificar** a Dios.* Ahora somos glorificados, en el griego es endoxazo. Significa, Endoxa, la opinión, el juicio del valor. Y luego sozo, que es Zoe, que es la vida. Entonces, en Su Vida había un reflejo de Dios.

*Todo lo que hizo fue para **glorificar** a Dios.*

*Y vemos a **Dios en Cristo**. ¿Correcto? “ningún hombre ha visto al Padre jamás, más el Hijo unigénito le ha declarado.”*

El mismo movimiento, la misma acción, todo lo que Cristo hizo era Dios en Él. ¿Lo captan ahora?

Ahora, observa lo que ocurre. Entonces Dios toma a Su Hijo después de una larga vida, justo antes del Calvario, y Lo lleva a una monte alto—un lugar público. El bajón a los testigos celestiales.

Ahora una pregunta vino a mi mente mientras decía esto. Bueno, entonces la gente dice, bueno, ¿le oramos a Dios o a Jesús?

Bueno, oramos en el nombre de Jesús, pero sabemos que Dios... ¿Ven cuando Jesús subió al trono de su Padre, Uds. piensan que Dios se fue? ¿Creen Uds. que Dios es, como dicen algunos de los predicadores, bueno, ya no hay Dios? Él está todo en Cristo que todo en Cristo, Él está todo en la iglesia.

No, Dios todavía está en el trono, pero Dios está encarnando a Su Hijo. Es decir, Él está ahí. El hombre Jesús no podía interceder, a menos que realmente supiera cuál era su pecado. Pero Dios en Él, Él conoce todas las cosas, ¿ven Uds.? Entonces, Uds. tienen que entender que hay un matrimonio entre el cuerpo de Cristo y Su Padre.

Él no puede hacer nada en el cuerpo excepto lo que el Padre le dice que haga. Dios estaba en ese Cristo reconciliando al mundo consigo mismo.

Entonces, cuando se tiene dos Señores, como dijo el Hermano Vayle, no lo adoramos por lo que Él es, porque es un hijo, sino que lo adoramos por lo que hizo. Pero se tiene que recordar que Dios está en Él, así que, ¿cómo van a adorar a Dios?

Uds. no saben dónde está El, Él es invisible, pero ahora Él tiene un cuerpo. Ahora tenemos un enfoque, ¿correcto? Como Él dijo, pídanle al Padre cualquier cosa en Mi nombre y Yo lo haré, porque Él es el instrumento a través del cual Dios está obrando.

Entonces Dios toma a Su Hijo después de una larga vida, justo antes del Calvario, y Lo lleva a una monte alto—un lugar público. El bajón a los testigos celestiales.

El subió a los testigos terrenales. Y allí Dios llevó a Su Hijo, y cuando ellos miraron, vieron una nube que les cubría. Y Jesús, Su vestidura resplandeció como el sol al mediodía. ¿Qué fue eso?

Dios le puso un manto sobre Él, igual como se hacía en la antigua adopción. Él Le vistió con un manto en una condición glorificada. Con razón Él dijo: “Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra”. Él Le vistió con un manto y Lo posicionó.

Ahora, yo sé que el Unitario dice, bueno, ¿ven?, Dios no tiene poder porque Él se lo dio todo a Su

Hijo. Ellos no entienden de adopción. La adopción es cuando el Hijo es de la misma mente que el Padre. Ha crecido. Él sabe lo que tiene que hacer. Dios le da la capacidad de escribir su nombre en la chequera. Ahora tiene autoridad. Que esté bien no significa que Dios no tenga poder.

Significa que ahora el Hijo tiene toda la autoridad. Dios ha puesto la autoridad en Él para permitirle obrar en Su lugar. No es que Dios no esté obrando, porque Dios está obrando en Uds. el querer y el hacer.

Y dijo: "Este es Mi Hijo amado; a Él Oíd". Entonces Él tuvo las potestades del cielo y la tierra, que le fueron entregadas en Sus manos. Por lo tanto, el atributo más importante que un hijo puede manifestar es la obediencia a su Padre.

Una Súper Señal 59-1227M P:49 *Alguien, como he dicho antes, lo quiere hacer a Él un pequeño Dios bajito.* Ellos lo hacen en todas partes. **Él era hombre; Dios estaba usando a un hombre.**

Dios estaba usando una carne que Él mismo creó, para poder crear por medio de Él: "Y para traer por medio de Él muchos hijos" dice la Escritura, "por medio de ese Hijo obediente.

Por medio de un hijo, todos cayeron; por medio de un Hijo obediente, todos vivirán, los que crean". "Dios con nosotros" una señal, dijo que ésa sería una señal.

Entonces, cuando él dice que ellos tratan de hacer de él un Dios bajito, él no estaba diciendo que Él es un Dios bajito. Miren a Jesús, ¿y a quién ven? El Padre.

Entonces, pero ahora hay dos porque uno es espíritu y luego está la carne, y la carne y el espíritu vinieron a la carne e hicieron todas las cosas por medio del Hijo. Como ponerse, si soy un Hombre Invisible y me pongo unos guantes. Ahora Uds. ven la forma y todo lo demás en mis manos, pero eso no es realmente quién soy, porque saben que soy invisible, ¿correcto? Esa es una mala explicación. En fin,

Por medio de un hijo, todos cayeron; por medio de un Hijo obediente, todos vivirán, los que crean". "Dios con nosotros" una señal, dijo que ésa sería una señal.

Él amaba mucho referirse a Sí mismo como "Hijo del Hombre", Él mismo un hombre, sólo un hombre. "Yo nada soy. El Hijo no puede hacer nada de Sí mismo"; ¿Ven?, la carne no puede hacer nada,

pero es el Padre que estaba en Él, Emanuel, el Dios. El—el bebé, Dios, Jehová Dios; ese bebé lloró, Ése era Jehová. ¿Lo pueden ver? Dios viviendo en un bebe. Dios viviendo en un adolescente.

¿Qué tipo de adolescente era Él? Él puso el ejemplo. Cuando se perdió de Su padre y de Su madre, ellos lo anduvieron buscando, y lo encontraron en el templo. ¿Qué dijo Él, como un adolescente?

“¿No sabíais que en los negocios de Mi Padre me es necesario estar”? Un ejemplo para los adolescentes. Por lo tanto, en el Antiguo Testamento, para adoptar o colocar al hijo como un verdadero hijo y, por lo tanto, su heredero,

*la única evidencia necesaria para que el padre adoptara a su hijo y lo colocara como hijo, era que el hijo debía ser **obediente** y ocuparse de los asuntos de su padre.*

En el mensaje *A Él Oíd*, el Hermano Branham habla sobre la tradición del Antiguo Testamento de la adopción y dice, ...

A Él Oíd 57-0807 P:25** Ahora, si ese niño no sirve para nada, aunque es un hijo, En otras palabras, él ha nacido de nuevo, pero no está viviendo a la altura de ser un hijo. **no viene siendo más que un hijo, porque él nació como hijo.

*Pero **si él no es obediente** y la clase correcta de hijo, él simplemente continúa como hijo sin ninguna recompensa. Él estará en la Nueva Tierra, pero eso es todo. Él no entrará en la Nueva Jerusalén.*

*Pero **si ese es un hijo obediente**, de acuerdo a las Escrituras, entonces hay una adopción de ese hijo, o el posicionamiento de ese hijo.*

Sabemos que eso es lo que Pablo dijo la redención de nuestras almas. Así que esa es la adopción.

Luego, después de que él llega a cierta edad, es llevado afuera a un lugar público. Y luego allí, se hace una gran ceremonia, afuera ante el público. Y se coloca al hijo en un lugar en alto y se lleva a cabo una ceremonia de adopción. Piénsenlo, ahora. Ese padre adopta a su propio hijo en su familia.

Y luego, después de eso, el nombre de ese hijo es tan bueno en el cheque como lo es el de su papá. Es una ceremonia pública, y están todos allá afuera, y ven a este padre colocar posicionalmente a ese hijo.

Y el Hermano Branham predicó este mensaje: "A Él Oíd", yo creo que 26 veces o algo así, y predicó sobre este tema 28 veces.

***A Él Oíd 59-0424E P:40** Pero que sucede si el hijo aún **no obedece**. Ese hijo, aunque es su hijo... No podemos decir que no es un hijo, pero nunca tendrá una herencia. Ese padre dice que no presta atención:*

*"Él no obedece; no puedo tenerle confianza; tendré que dejarlo ir. Él siempre será mi hijo". Ahora, Si Ud. ha nacido del Espíritu de Dios... Me tengo que quedar con eso, porque Ud. es un hijo de Dios. Pero si Ud.... Ud. todos sus... sus... la pierde la **gloria**.*

En otras palabras, es la gloria que es nuestra herencia. Él dijo: Padre, **ruego que sean uno, así como nosotros somos uno.**

Entonces, la gloria que me diste, la Doxa que me diste, nos hace uno. Entonces, ¿qué se puede tener fuera de la Palabra? Nada. Nada, porque eso es lo que es Dios.

Y sabemos cuál es la gloria: "**Son las opiniones y valores de Dios y los mismos juicios del Padre**".

Pero luego que pasa si este hijo es un buen hijo, un hijo obediente. ¡Oh, cómo ama al Padre! Cómo al Tutor le gustaría decir: "Oh, papá, te diré algo. Ese hijo tuyo, es una astilla del mismo palo.

Déjame decirte; está tan al pendiente de los negocios como... Pues, él se encarga de ellos tan bien como tú puedes hacerlo ahora". Ahora el Padre se siente orgulloso. "Oh, claro, ese es mi hijo". De esa manera quiero que Él se sienta de nosotros.

Antes de la fundación del mundo. Esa es la manera en que Él quería que Uds. pensarán. Pero vinieron aquí para ser probados y para asegurarse de que llegan bien. No es solo una imposición, sino que realmente expresen lo que hay en Uds.

*Esa es la manera en que yo... Nosotros queremos seguir las instrucciones de esta Palabra, **vivir por ella, predicar por ella, morir por ella.** Eso es lo que Dios quiere que hagamos.*

La **obediencia** es la clave para manifestarse como un verdadero hijo y un heredero del padre.

Porque, seamos sinceros, ¿de qué les sirve ser hijo, si no es adoptado y reconocido por el Padre, que es hijo y que recibe herencia del Padre?

Por lo tanto, el apóstol Pedro dijo en **1 Pedro 1:14 como hijos obedientes, no os conforméis a los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia;**

Y en **2 Corintios 10:5** el apóstol Pablo dijo: *derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y **llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,*** Todo está ahí, para nosotros.

Y otra vez, el apóstol Pablo dijo en: **Romanos 6:16** *¿No sabéis que si os sometéis a alguien como esclavos para obedecerle, **sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia?***

La palabra justicia significa justo.

Romanos 5:19 *Porque así como por la desobediencia de un hombre los muchos fueron constituidos pecadores, así también **por la obediencia** de uno, los muchos serán constituidos justos.*

Ahora, esto nos lleva a **La Obra Maestra 64-0705 109** donde el Hermano Branham dice: *Así como a Él le tomó cuatro mil años en hacer esta Obra Maestra,*

Él está hablando de Jesús aquí.

ahora Él ha estado por cerca de dos mil años haciendo otra Obra Maestra, una Novia para Cristo, otra Obra Maestra.

Entonces, le oímos hablar de que Dios tardó cuatro mil años en producir su primera obra maestra. Ese era Jesús, Su Hijo Obediente unigénito.

Ahora, Dios está tardando sólo dos mil años en producir otra Obra Maestra que está siendo moldeada a la imagen misma del Hijo Mayor.

¿Por qué? Porque tenemos un modelo que seguir. Moisés no tenía un modelo a seguir.

De hecho, Elías comenzó a seguir el modelo de Moisés. Moisés puso su vara en el mar, y el mar se abrió, ¿qué hizo Elías? Enrolló el manto, golpeó el agua como si fuera un bastón y ella se separó.

¿Qué hizo Eliseo? Tomó el mismo manto e hizo lo mismo. Se separó. Muy bien. Vemos a Elías poniendo sus manos sobre el niño, y su boca, y la boca del niño y el niño cobrando vida.

¿Qué hizo Eliseo? Hizo lo mismo. ¿Qué hizo Jesús? Hizo lo mismo. ¿Qué hizo el Hermano Branham? Dijo que había un hombre lleno de tuberculosis. Dijo que puso sus manos sobre sus manos, su boca sobre su boca, e hizo lo mismo.

Martín y Colombo hicieron lo mismo. Entonces, Uds. ven que hay un modelo. Dios establece un modelo. ¿Ven?, Dios quiere que seamos una cierta imagen, Su imagen. Entonces, Su Hijo primogénito en cada detalle era esa imagen. Ahora podemos mirar hacia atrás y ver lo que Él hizo. Nosotros podemos hacer lo mismo. No es que podamos hacerlo, sino Dios nos dirá que lo hagamos y luego nosotros lo hacemos.

Muy bien, así que le oímos hablar de Dios tardando 4000 años. Ahora, Dios está tardando sólo dos mil años en producir otra Obra Maestra que está siendo moldeada a la imagen misma del Hijo Mayor.

Eso es lo que el apóstol Pablo nos enseñó en **Hebreos 1**, y luego en **Romanos capítulo 8**.

Fíjense en **Hebreos 1** Pablo nos dice cómo Cristo se presentó a la imagen de Dios. Es decir, **Hebreos 1:3** *el cual, siendo el resplandor de su gloria, (su Doxa) y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,*

Ahora, fíjense que Jesús vino a la imagen de Dios, pero le tomó a Dios cuatro mil años en crearlo a Su imagen. Y así, vemos el proceso en el que Dios lo produjo primero en partes. Tenemos a Adán, Moisés, José, etc.

Pero ahora vemos en **Romanos 8:29** *Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.*

Bueno, ¿cuál era la imagen de Su Hijo que Él tenía antes de la fundación del mundo?

Dios lo vio como un cordero sangrante y moribundo, sí. Así que, al mismo tiempo, Él era un cordero sangrante y moribundo que iba a morir por toda la humanidad.

Bueno, sí, más o menos toda la humanidad. Al menos para los hijos. Él también los vio y los adoptó, según **Efesios 1:3-5**, antes de la fundación del mundo para que fuéramos hijos.

Entonces, ¿por qué Dios nos adoptó en Su mente antes de la fundación del mundo? Al mismo tiempo, antes de la fundación del mundo, vio a su Hijo como un cordero moribundo sangrante.

Porque cuando el Hijo muere, Dios sabía que él moriría. Él ya tenía un Monte de la Transfiguración, el 50% del poder de Dios, el Reino, etcétera.

Y recuerden que cuando el Padre mismo muere, el primer 50% se le da al hijo primogénito, el segundo 50% se le da al resto de los hijos. Pero hay un Dios que no puede morir. Es el Rey inmortal.

Entonces, cuando Jesús murió voluntariamente, Él murió sabiendo que ustedes vendrían después de él como hijos. Su muerte no solo les salvaría, sino que les daría herencia.

Y luego la Biblia nos dice que nos convertimos en coherederos con Cristo. Entonces, Dios resucitó a Su Hijo, y ahora nosotros nos convertimos en coherederos con Cristo. ¿No es hermoso?

Ese es el amor que ningún otro amor tiene. Yo sé que la Palabra dice que ningún otro amor tiene un hombre, pero ningún otro amor tiene un hermano que él dio su vida por sus hermanos. Y eso es muy cierto. ¿Muy bien?

Jesús fue engendrado a la imagen de Dios y nosotros somos conformados a la imagen del Hijo de Dios, el hermano mayor de una vasta familia de hermanos.

Y luego el Hermano Branham continúa en este mismo párrafo, **109** *Así como a Él le tomó cuatro mil años en hacer esta Obra Maestra, ahora Él ha estado por cerca de dos mil años haciendo otra Obra Maestra, una Novia para Cristo, otra Obra Maestra. Al formarla, Él lo hace por su método incambiable, en la misma forma que hizo la Obra Maestra, por Su Palabra.*

Esa es la forma en que El hace Sus obras maestras. Porque sólo puede ser una obra maestra perfecta cuando es la Palabra perfecta.

Y entonces, ¿cómo hizo Dios, si Jesús dijo, como el Padre me envió a mí, así también yo los envío? El Hermano Branham dijo, ¿cómo lo envió Dios?

Él entró en Él. Entonces, luego Dios entra en nosotros a través del Bautismo y el Espíritu Santo, el nuevo nacimiento, y ahora Dios está viviendo en nosotros.

Como dijo Pablo, no soy yo el que está crucificado, sino que Cristo fue crucificado. Y la vida que yo vivo ahora, yo estoy viviendo por la fe o la revelación del Hijo de Dios.

Bueno, si él está viviendo por la revelación del Hijo de Dios, y el Hijo dijo: "No puedo hacer nada más que lo que el Padre me muestra primero". Entonces, si Uds. tienen esa misma revelación, Uds. están viviendo tal como lo hizo el Hijo de Dios.

Inclinemos nuestros rostros en oración.

Padre misericordioso. Estamos muy agradecidos, Señor, por Tu palabra. Yo sé que fue un poco corto, pero también fui un poco rápido. Así que, Padre, solo ruego que Tu palabra realmente se manifieste en nosotros, Señor, y que todos nuestros pensamientos sean de Dios. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Junio, 2025
La Paz, Bolivia*